

**Katholisches Sozialzentrum:**

## **Herz zeigen – Spenden statt Schenken**

**Mach's wie Gott. Zeige Herz und werde Mensch.**

*Von Herbert Kohl*

*6. Nov. 2024*



## **Spenden statt schenken**

In diesem Jahr haben Sie die Chance, etwas ganz Besonderes zu verschenken: echte Hilfe und Hoffnung für Menschen in Viernheim. Mit Ihrer Spende unterstützen Sie die Arbeit der Tafel Viernheim, die jede Woche 420 Haushalte mit dringend benötigten Lebensmitteln versorgt – und diese Zahl wächst stetig.

Als Dankeschön erhalten Sie von uns ein handgefertigtes kleines Herz aus Holz. Dieses Herz, als Handschmeichler gestaltet, symbolisiert Wärme und Verbundenheit und kann Sie selbst begleiten oder an jemanden weitergegeben werden – mit der Botschaft, dass Sie die Tafel finanziell unterstützt haben. Vielleicht legen Sie es in Ihre Krippe und zeigen so, dass Sie, wie Gott, ein Herz für Menschen in Not haben. Ihre Spende ist ein Geschenk der Fürsorge, das im Sozialzentrum Viernheim direkt ankommt und nachhaltig wirkt.

So einfach geht's: Schreiben Sie auf Ihren Überweisungsträger Ihre Adresse, und wir bringen Ihnen Ihr Herz persönlich vorbei. Für Fragen steht Ihnen Gemeindefereferent Herbert Kohl jederzeit zur Verfügung: telefonisch unter 0176-43593016 oder per E-Mail an [hkohl@katholische-kirche-viernheim.de](mailto:hkohl@katholische-kirche-viernheim.de).

Spendenkonto bei der Pax-Bank Mainz

Katholisches Sozialzentrum Viernheim

IBAN: DE78 3706 0193 4002 4930 34